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基金一直跌放着不管会怎么样？涨起来可能性大不大？

有的人在基金理财的时候是不喜欢麻烦的，喜欢一直放在不管，那么基金一直跌放
着不管会怎么样？涨起来可能性大不大？希财君为您准备了相关内容，以供参考。

基金一直跌放着不管会怎么样？

举个例子来说吧：现在支付宝基金里面自成立以来跌的最低的基金是工银瑞信中证
传媒指数（LOF）A基金，自成立以来收益率是-75.52%，假设买了10块钱基金，
那么就相当于亏了7块多，一般来说，是很少亏为0的，因为基金亏到一定程度是会
破产清算的。

但是如果投入的资金过多，那么一直放任不管，是有可能亏损的比较严重的，但是
也不排除另一种可能，就是选的基金是不错的，只是一时的下跌，一直放着不管后
，过了一年，涨了百分之几十的可能性也是有的。

基金一直跌放着不管涨起来可能性大不大？

基金是有很多只的，每只基金的情况都是不一样的，基金是不可预测的，只能参考
过往的业绩、基金经理、基金规模等等多方面的分析，所以基金一直跌放着不管涨
起来可能性大不大，是无法预测准确的。

一般来说，基金是低买高卖才会赚钱，在购买基金以后，是需要经常关注的，毕竟
钱是自己辛辛苦苦赚的，买基金的目的是赚钱，所以还是有关注的必要性。

Powered by TCPDF (www.tcpdf.org)

                                    1 / 1

http://www.tcpdf.org

